

Saisonstart mit den üblichen Anlaufproblemen

24.09.2024

Liebe Sportkameradinnen und Sportkameraden

Probleme beim Saisonstart

Am 02.09.2024 hat die neue Saison angefangen. Wie üblich passieren einigen von Euch kleinere Pannen durch Unwissenheit oder mangels Routine. Manchmal können diese Fehler Geld kosten oder auch zu Punktabzügen führen. Hier zwei Beispiele, die hätten vermieden werden können:

Zu einem Verein ist kürzlich ein neuer Spieler gestoßen, der noch nie für einen Verein Tischtennis gespielt hat. Da man eine dünne Spielerdecke hat, beantragt man sofort eine neue Spielberechtigung für den Spieler, die auch prompt von der Geschäftsstelle des HTTV erteilt wird. Zwei Tage später setzt der Verein diesen Spieler in einer seiner Mannschaften ein und wundert sich, dass er wegen Einsatz eines nicht spielberechtigten Spielers bestraft wird. Man hat es versäumt den Spieler nach Erteilung der Spielberechtigung in der Mannschaft zu melden und diese neue Mannschaftsaufstellung nicht vom Spielleiter genehmigen lassen.

Im zweiten Fall hat eine Mannschaft, die bisher im Sechser-Paarkreuz gespielt hat, in alter Gewohnheit die Doppel im Vierer-Paarkreuz in falsch Reihenfolge spielen lassen. Statt wie vorgesehen D1-D1 und D2-D2 haben Doppel D1-D2 und D2-D1 gespielt.

Beide Fälle zeugen von Unkenntnis der Wettspielordnung und des Spielsystems, hätten aber durch einen besseren Informationsfluss innerhalb des Vereins vermieden werden können. In beiden Fällen wären die Fehler auf alle Fälle durch den Einsatz von nuScore verhindert worden, denn hier wären die Fehler sofort beim Auftreten gemeldet worden.

Anleitungen für Anwendungen in Click-TT

Oft werde ich um Unterstützung bei der Bedienung von Click-TT gebeten. In der neuesten Ausgabe von PLOP hat der HTTV einige Handlungsanweisungen veröffentlicht, welche ich für diejenigen von Euch angehängt habe, welche den PLOPP nicht erhalten. Probiert es einfach mal aus, solange Ihr nichts abspeichert, könnt Ihr nichts verkehrt amchen.

Kreismeisterschaften

Während die Teilnehmerzahlen bei den Kreismeisterschaften im Nachwuchsbereich zufriedenstellend waren und im Bereich der Vorjahreszahlen lagen, gingen sie bei den Erwachsenen um mehr als 33 % zurück. Ursache für den erwartungsgemäßen Rückgang war die Turnierlizenz.

Bezirksmeisterschaften

Wir hoffen jedoch, dass möglichst viele Spielerinnen und Spieler an den Bezirks-Meisterschaften der Damen und Herren und Seniorinnen und Senioren teilnehmen. Die Einladungen zu den beiden Veranstaltungen findet Ihr im Anhang.

Bezirks-Meisterschaften Damen und Herren 26./27.10.2024 in Treysa

Bezirks-Meisterschaften Seniorinnen und Senioren 03.11.2024 in Wellerode

Noch zu vergebende Veranstaltungen

Wir suchen noch einige Ausrichter für Veranstaltungen, bitte bewirbt Euch:

18./19.01.2025	Kreis-Vorrangliste Jungen 13, 15 u. 19	8 – 10 Tische
06./07.09.2025	Kreis-Meisterschaften Erwachsene	10 – 12 Tische
20./21.09.2025	Kreis-Meisterschaften Nachwuchs	10 – 12 Tische

Bei allen Kreis-Veranstaltungen wird eine vom Kreistag vor einigen Jahren beschlossene Mindesteinnahme des Startgelds garantiert und falls diese nicht erreicht wird, aus der Kreisklasse bis zum festgesetzten Betrag aufgestockt. Die Höhe des Garantiebetrages findet Ihr in der Veranstaltungsübersicht auf der Kreis-Homepage.

Viele Grüße

Jochen